



旬を味わう

新そば収穫感謝祭 11月23日



今庄そば道場で、毎年恒例の新そば収穫感謝祭が開催されました。会場には家族連れなどが訪れ、おろしそばややまかけそば、天ぷら盛り合わせなど、好みのそばを注文し、できたてを味わっていました。来場者は新そばならではの色や風味、喉ごしを楽しみ、秋の味覚を堪能した様子でした。

環境に配慮した新ごみ処理施設

エコクリーンセンター南越火入れ式 12月8日



建設工事共同企業体 (JV) による南越清掃組合新ごみ処理施設の火入れ式が行われ、関係者約 40 名が出席しました。式典では岩倉町長、奈良越前市長、杉本池田町長など代表者 5 名により点火ボタンが押下され、焼却炉の火入れが行われました。施設は 1 月から稼働を開始しています。

令和 4 年 4 月に開校する新しい中学校名は、 「南越前町立南越前^{みなみえち ぜん}中学校」に決まりました！

新中学校の校名については、7月27日(月)から8月31日(月)にかけて募集を行いました。応募のあった計522通222種の校名案をもとに9月29日(火)に開催した第2回南越前町立中学校統合準備委員会で協議した結果、「南越前町立山海里(さんかいり)中学校」「南越前町立南越前(みなみえちぜん)中学校」を候補名としました。

この準備委員会での経過を踏まえ、10月28日(水)に開催した第1回南越前町総合教育会議において、統合中学校校名(案)について協議を行いました。その結果、全会一致で、統合中学校校名(案)を「南越前町立南越前中学校」とすることに決定しました。

その後、12月18日(金)の12月定例議会最終日において、「南越前町立小中学校の設置及び管理に関する条例」の一部改正(案)が可決され、統合中学校の校名が正式に決定しました。

校名決定の主な理由

- ・地域に密着した名前なので、親しみやすさもあり、町に誇りを持ちながら名を知らしめて活動できる。
- ・どこから来た人でも分かる。説明がなくても分かる方が良い。
- ・読みやすく、旧3町村が合併して新たな町名となったもので、校名としてふさわしい。
- ・学校は地域に根差した施設なので、その冠となる名前は、生徒が親しみ・愛着をもてる方が良い。

第3回南越前町立中学校統合準備委員会を開催しました

12月7日(月)に、第3回南越前町立中学校統合準備委員会を開催しました。「校歌」、「校章」、「制服」、「体操服」、「通学方法」、「部活動」を議題に制作方法や進捗状況について協議をしました。詳しくは、12月25日(金)に全戸配布しました「中学校統合準備委員会だよりNo.2」をご覧ください。

中学校統合に関する詳細は、町ホームページをご覧ください。

https://www.town.minamiechizen.lg.jp/kurasi/103/125/syou_chu/p003339.html

■問合せ 教育委員会事務局 ☎ 0778-47-8005 FAX 0778-47-7010

✉ kyouiku@town.minamiechizen.lg.jp

